

Wir über uns:

Der WONK e.V. wurde 2005 gegründet. Zur Gründungszeit war das Ziel des Vereins, die Haushalte in und um Oberneukirchen mit schnellem Internet zu versorgen. Es schien nämlich damals, als würde Oberneukirchen kein DSL bekommen. Die Verbindung zu den einzelnen Häusern erfolgt mit WLAN-Technik. Dadurch ergibt sich der Name des Vereins, Wireless-Oberneukirchen, kurz gesprochen WONK. Da das komplette Gemeindegebiet zwischenzeitlich mit schnellem Internet versorgt ist, ist die ursprüngliche Bedeutung des Vereins etwas in den Hintergrund getreten. Es werden aber trotzdem noch zahlreiche Haushalte mit WONK-Internet versorgt. Seit kurzem ist ein weiteres Ziel des Vereins, der Betrieb und Unterhalt der Oberneukirchner Internetseite.